

Una parte de ese poder que eternamente quiere el mal y eternamente crea el bien

Sobre Barcelona, Charlottesville, los Media-Mephistos y Chelsea Clinton

#Media #Clinton #Trump

Quien no conoce a la figura de Mephisto en el Fausto de Goethe, que quiere desviar al protagonista del camino correcto, que se revela a sí mismo como quien niega toda la creación y se presenta como el elemento destructivo de la humanidad y los planes de Dios.

Evidentemente, este mismo mefisto es cada vez más visible en los medios mayormente tradicionales y es aceptado por estos con alegría.

Por ejemplo, durante la cobertura en vivo de los ataques terroristas de Barcelona desde mediados de 2017, hubo comentarios muy inquietantes por parte de representantes de los medios liberales de izquierda que intentaron conectar políticamente los ataques de extremistas islamistas en las famosas 'Las Ramblas' de Barcelona sin dudar en Eventos en Charlottesville en los Estados Unidos unas semanas antes.

La celebridad de CNN, Wolf Blitzer, dijo lo siguiente durante las imágenes en vivo de Barcelona:

Habrán preguntas sobre los imitadores, habrá preguntas sobre qué sucedió en Barcelona fue todo ... fue toda una versión imitadora de lo que sucedió en Charlottesville, Virginia“

Un reportero de MSNBC mencionó esto:

Con la intensidad de la información que tuvimos en relación con el incidente de Charlottesville durante los últimos cinco días, es muy posible que haya precipitado el deseo de estos grupos terroristas de ganar protagonismo y llevar a cabo un ataque similar“

Que hubo ataques similares a los de Barcelona, por ejemplo, en el [Mercado de Navidad de Berlín](#) o también en [en Niza, Francia](#), mucho antes de que Charlottesville sea ignorado, por supuesto, en plena alineación con La agenda de mefisto.

Chelsea Clinton, hija de Bill y Hillary Clinton, poco después se convirtió también en una admiradora explícita de Mephisto y que parecía haberle susurrado al oído a Mephisto que las iglesias finalmente deberían comenzar a adorarlo a él, y también a su hermano mayor, Lucifer. Ella [tuiteó lo siguiente el 17 de agosto de 2017](#):

La historia de Lucifer, quien se rebeló contra Dios, es parte de las tradiciones de muchos cristianos. Nunca he estado en una iglesia con una estatua de Lucifer“



Dadas las muchas revelaciones sobre sus propios padres, especialmente con respecto a **los misteriosos accidentes aéreos, asesinatos y suicidios** de varias personas que han estado cerca de Bill y Hillary Clinton en las últimas décadas, estas frases del Goethe's Faust pueden no serlo. solo se aplica a Chelsea Clinton, pero también a los medios de comunicación más importantes:

¡Yo soy el espíritu que niega!
Y con razón: desde todo lo creado,
A su vez merece ser aniquilado;
Mejor si nada llegara a ser.
Así que todo lo que llamas Pecado, ya ves,
Destrucción, en definitiva, lo que has querido decir.
Por el mal, es mi verdadero elemento.

Por cierto, el presidente de los Estados Unidos dijo lo siguiente sobre los ataques en Charlottesville, esto en marcado contraste con las acusaciones que se habían propagado en su contra y sus supuestas “declaraciones no lo suficientemente fuertes“ en los muchos medios de comunicación principales de Mephistos:

... pero estamos siguiendo de cerca los terribles eventos que se desarrollan en Charlottesville, Virginia.

Condenamos en el término más fuerte posible este atroz despliegue de odio, intolerancia y violencia en muchos lados, en muchos lados.

Ha estado ocurriendo durante mucho tiempo en nuestro país. No Donald Trump, ni Barack Obama, ha estado ocurriendo durante mucho, mucho tiempo.

No es lugar [para tal] en América. Lo que es vital ahora es una rápida restauración de la ley y el orden y la protección de vidas inocentes. Ningún ciudadano debe temer por su seguridad y protección en nuestra sociedad, y ningún niño debe temer salir y jugar o estar con sus padres, y pasar un buen rato.

Acabo de hablar por teléfono con el gobernador de Virginia, Terry McAuliff, y acordamos que el odio y la división deben detenerse y que deben detenerse ahora mismo. Tenemos que unirnos como estadounidenses con amor por nuestra nación y verdadero afecto, y realmente, lo digo con tanta fuerza, verdadero afecto el uno por el otro.

Nuestro país lo está haciendo muy bien de muchas maneras, tenemos un récord, solo un récord absoluto de empleo. Tenemos el desempleo más bajo en los últimos 17 años, tenemos compañías que ingresan a nuestro país. Foxconn, y las compañías de automóviles, y muchas otras, están regresando a nuestro país. Estamos renegociando los acuerdos comerciales para que sean excelentes para nuestro país y excelentes para el trabajador estadounidense. Tenemos tantas cosas increíbles sucediendo en nuestro país. Así que cuando veo Charlottesville para mí es muy, muy triste.

Quiero saludar el gran trabajo de la policía estatal y local en Virginia. Son personas increíbles, de cumplimiento de la ley. Personas increíbles, y también la guardia nacional, seguramente han estado trabajando duro y trabajando inteligentemente, han estado haciendo un trabajo excelente. Las autoridades federales también brindan un gran apoyo al gobernador, él me dio las gracias por ello y estamos aquí para brindar cualquier otra asistencia que sea necesaria, estamos listos, dispuestos y capaces.

Sobre todo, debemos recordar esta verdad: no importa nuestro color, credo, religión o partido político, todos somos estadounidenses primero. Amamos a nuestro país, amamos a nuestro dios, amamos nuestra bandera, estamos orgullosos de nuestro país, estamos orgullosos de quienes somos. Así que queremos aclarar la situación en Charlottesville, y queremos estudiarla. Y queremos ver qué es lo que estamos haciendo mal como país para que sucedan cosas como esta.

Mi administración está restaurando los vínculos sagrados de lealtad entre esta nación y sus ciudadanos. Pero nuestros ciudadanos también deben restaurar los lazos de confianza y lealtad entre ellos.

Debemos amarnos, respetarnos y cuidar nuestra historia y nuestro futuro juntos. Muy importante. Tenemos que respetarnos unos a otros. Lo ideal es que nos amemos unos a otros.“



<https://www.sun24.news/es/una-parte-de-ese-poder-que-eternamente-quiere-el-mal-y-eternamente-crea-el-bien-sobre-barcelona-charlottesville-los-media-mephistos-y-chelsea-clinton.html>